



> INTEGRACIÓN

La Diputación apoya con 10.000 euros a la población gitana

CASTELLÓN.- La Diputación de Castellón respalda un programa a favor de la participación del colectivo gitano en los ámbitos sociales, culturales, económico y político puesto en marcha por la Fundación PUNJAB. La cuantía que asciende a 10.000 euros, se destinará a implementar actividades para lograr la prevención de drogas destinadas a la población gitana con edades comprendidas entre 0 y 16 años. El proyecto Sasto Them (Mundo saludable) se basa en la prevención del consumo de drogas en el ámbito familiar, comunitario y escolar de la comunidad gitana. / EL MUNDO